
 令和元年１１月１５日 

 

(公社)全日本トラック協会青年部会 

倉庫業青年経営者協議会との意見交換会の開催について 

 

（公社）全日本トラック協会青年部会（結城賢進部会長）は、令和元年１１月１５日（金）に

全日本トラック協会において、倉庫業青年経営者協議会（倉青協・野口英徳会長）との意見交換

会を開催した。本意見交換会は、青年部会が推進する他団体青年組織との交流の一環として開催

されたもので、全ト協青年部会からは結城部会長など正副部会長ら１２名が、倉青協からは野口

会長など１０名が参加した。 

はじめに全ト協青年部会 結城部会長より「倉青協との意見交換会を定期的に開催しており、

それぞれの業界が抱える課題を共有し、更に発展できる関係を築いていきたい。」と挨拶した。 

続いて、倉青協 野口会長より「倉庫業者もトラック事業を行っているものも多く、胸襟を開

いて意見交換を行い、課題を共有したい。」と挨拶を行った。 

続いて参加者が４班に分かれ、「各業界が抱える課題（生産性向上や人材不足など）の共有と

解決策について」をテーマにグループディスカッションを行い、模造紙にまとめる作業を行っ

た。その後、班毎に発表を行い、課題の共有を図った。 

最後に倉青協 高嶋民仁副会長が総括を行い、意見交換会を終了した。 

その後交流会も開催され、参加者らは業界を超えたヒューマンネットワークの構築を図った。     

    

全ト協青年部会を代表して挨拶を行う結城部会長   



    

倉青協を代表して挨拶を行う野口会長 

 

「各業界が抱える課題（生産性向上や人材不足など）の共有と解決策について」 

をテーマにグループディスカッションを行う参加者 



    

           グループディスカッションの模様       

    

                 発表の模様 



      

総括を行う倉青協 高嶋副会長 

以上 


